



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Vorsitzender Richter am Landgericht Peter Asbeck ist in den Ruhestand getreten

Mit Ablauf des Monats September 2009 ist der Vorsitzende Richter am Landgericht Hagen, Herr Peter Asbeck, in den Ruhestand getreten. Der Präsident des Landgerichts Hartwig Kemner hat ihm am 30.09.2009 die Urkunde über den Eintritt in den Ruhestand ausgehändigt.

Herr Asbeck wurde 1944 in Tempelburg/Pommern (heute Czaplunek) geboren und ist in Hagen aufgewachsen. Er legte nach dem Studium der Rechtswissenschaften das 1. juristische Staatsexamen 1969 in Hamm und das 2. juristische Staatsexamen 1972 in Düsseldorf ab. Nach kurzer anwaltlicher Tätigkeit trat er 1973 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein und begann seine Tätigkeit beim Landgericht Hagen. Nach Stationen bei den Amtsgerichten Altena und Schwelm war er im Wege des Laufbahnwechsels vom Dezember 1974 für ein Jahr als Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Hagen tätig, bevor er 1976 zum Richter am Landgericht Hagen ernannt wurde. Nach der Erprobung bei dem Oberlandesgericht Hamm 1985 kehrte er an das Landgericht Hagen zurück. 1991 half er beim Aufbau Ost und ließ sich von April bis Dezember 1991 an das Kreisgericht Forst/Lausitz abordnen. Währenddessen wurde er zum Vorsitzenden Richter am Landgericht in Dortmund befördert, bevor er 1992 wieder zum Landgericht Hagen versetzt wurde. Seit 1993 leitete er die 5. kleine Strafkammer.

Peter Asbeck wohnt mit seiner Ehefrau in Hagen und ist Vater von zwei erwachsenen Töchtern. Er hat 6 Enkelkinder.

Mit Herrn Asbeck, der sich über 30 Jahre lang auch in der Hagener Kommunalpolitik engagiert hat, verlässt ein sehr angesehener und geschätzter Vorsitzender das Landgericht Hagen.

Hagen, 30.09.2009

Kontakt:

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax.: 02331 / 985 - 585

E-Mail: till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de